

# 八国苑の窓

## 【4月の行事から】

### 「花祭り」(お釈迦様の日)の一コマ (4月8日)



みんなで甘茶をかけてお祝いしました。



### 「春のガーデンパーティー」の一コマ (4月11日)



今年は桜が終わってしまい葉桜でしたが、みんなで外で食べるお弁当は格別でした。



草笛の矢ヶ崎さんも久しぶりに来てくださいました。



「ハイ、チーズ！」

少し寒かったですが笑顔が一杯でした



今回は水曜日午後の「エプロンクッキング」で作った「柏餅」をご紹介します。



ピンクに色付けした「味噌あん」の柏餅を作りました。  
(色が分からないので葉っぱをめぐりました)  
他に「トマトのもずく酢かけ」「大根と人参とほうれん草の金平」も作りました。本格的ですネ！

### 八国苑ブログ をご存知ですか？

白十字ホーム(八国苑)のホームページにアクセスしてみてください。ほぼ毎日更新されています！！

アドレス

[www.hakujuji-home.jp](http://www.hakujuji-home.jp)

八国苑では、ご利用者間での物のやり取りはご遠慮いただいております。  
また、八国苑宛ての品物も一切お断りしておりますのでどうぞ趣旨をご理解いただきますと共に、皆さまのご協力を宜しくお願い致します。



5月3日(金)アコーディオン演奏の「馬場節生さん」が来てくださいました。  
何となく懐かしいアコーディオンの音色にのせて、唱歌や演歌などをみなさんと歌いました。  
イントロクイズなどもあり、とても楽しい時間となりました。  
6月24日(月)にも来て下さるそうですので皆さんお楽しみに！



### 【ヒトメタニューモウィルスについて】

ちよつと聞きなれない名前ですが、市内の介護施設で感染が確認されました。  
毎年三月〜六月くらいに流行する呼吸器感染を引き起こすウイルスだそうです。年齢を問わず繰り返し感染し、次第に免疫力がついて軽症化するそうです。  
ただ、高齢者など免疫力が低下した方が感染すると重症化しやすく、発症すると熱発、咳、鼻水などの風邪症状が現れ、進行すると気管支炎や肺炎を引き起こし、重症化すると呼吸困難や脳炎、脳症などを起こす可能性もあるそうです。  
咳やくしゃみによる飛沫感染、手指を介した接触感染といわれていますので、手洗い・うがいの励行を宜しくお願い致します。

